



Touren-Journal

ADAC

Ausgabe – Nr. 4/16

Sulzburg vom 26.05. – 29.05.2016

07.06.2016

An Fronleichnam traf sich eine kleine Gruppe von 11 Personen bei Roland auf dem Campingplatz . Der Grund war das Spargel essen beim Weingut Schmidt .Der Campingplatz war voll belegt. Theres mit Schwester und Schwager sind auch gekommen.

Am Spätnachmittag traf man sich zu einem Begrüßungstrunk zusammen, der sich lange ausdehnte. Am Freitag ging jeder seinen Belangen nach.

Am Freitag ging jeder seinen Belangen nach. Am Freitag 17 Uhr war bei Roland Grillen angesagt. Roland reservierte uns 11 Plätze denn der Andrang zum Grillen war groß. Nach Schluss waren wir uns alle einig, das Fleisch mit Pommes waren gut , der Salat war gut und der Preis war auch in Ordnung .Der Absacker bei Roland durfte natürlich nicht fehlen

Am Samstag machte sich dann eine kleine Gruppe Wanderer auf den Weg zum Weingut Schmidt Der Rest fuhr wieder mit dem Taxi .Wir wurden wieder herzlich begrüßt und reichlich mit Speisen versorgt. (Spargel Kassler Kratzte Kartoffeln und natürlich der Wein durfte auch nicht fehlen . Um 20 Uhr waren wieder zurück auf dem Platz und alle hatten Bauchgrimmen. Renate stellte sich als perfekte Bedienung dar und servierte uns etliche harte Sachen. Die Welt war wieder in Ordnung. Alle waren sich einig es war wieder ein sonniges schönes Wochenende.